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della scuola d'equitazione
11 dicembre 2023 | 16.12
Redaz i one  Adnk r ono s
L E T T U R A :  4  m i n u t i
Al l 'evento hanno preso
parte volti noti dello sport e
della tv, da Alberto Matano
a  G i g i  Ma r z u l l o ,  d a l
Presidente della Sir Pierluca
Improntaal Presidente del
Coni Giovanni Malagò Un
c e n t r o  s p o r t i v o
all'avanguardia e nel pieno
rispetto del benessere dei
cavalli. Sir La Farnesina,
storica società ippica nel
c u o r e  d i  R o m a ,  h a
inaugurato oggi le sue
nuove aree tecniche. Un
progetto di riqualificazione
e ristrutturazione edilizia
iniziato nel 2020 - con 3
campi esterni ed un campo
coperto da 1800 mq, 113
box ospitati all'interno delle
scuderie, 6 lavaggi cavallo,
una giostra coperta, 5
sellerie, armadietti per gli
atleti e magazzino per bauli
di gara - che si è tradotto in
u n ' a m p i a  a t t i v i t à  d i
demolizione e ricostruzione
delle volumetrie esistenti,

nel rispetto dei caratteri
identitari del luogo e della
loro forte riconoscibilità.
All'evento sono intervenuti
il Presidente della Sir La
F a r n e s i n a  P i e r l u c a
Impronta, il Presidente del
Coni Giovanni Malagò, il
Presidente di Sport e Salute
M a r c o  M e z z a r o m a ,
l'Assessore ai Grandi Eventi,
Sport, Turismo e Moda di
Roma Capitale Alessandro
Onorato, il Presidente Fise
M a r c o  D i  P a o l a ,  i l
Presidente Banca del Fucino
Mauro Masi e il Direttore
Tecnico Sir La Farnesina,
Luca Marziani. La Cerimonia
è stata presentata dal
giornalista Rai Alessandro
Antinelli. Alla cerimonia,
inoltre, hanno preso parte
volti noti del mondo della tv
e dello sport, da Alberto
Matano a Gigi Marzullo a
F r a n c o  C a r r a r o ,  e
naturalmente la giornalista
Simona Agnes, moglie di
Pierluca Impronta, e la loro
figlia, la nota amazzone
Angel ica Impronta.  "I l
nostro è uno dei centri
ippici storici italiani", ha
detto all'Adnkronos Pierluca

Impronta. "Qui sono nati i
g r a n d i  c a m p i o n i
dell'equitazione, da Piero e
Ra imondo  d ' I n z eo ,  a
Graziano Mancinelli e tanti
altri. Nello specifico noi
s i a m o  i n t e r v e n u t i
abbattendo le  vecch ie
strutture e ricostruendo con
c r i t e r i  m o d e r n i  e  d i
ecosostenibilità, nonché di
rispetto per il cavallo. Credo
che questa struttura sia un
valore per l'equitazione
ita l iana",  ha aggiunto.
"Vogl iamo far crescere
campioni e portare avanti la
cultura di questo sport.
Speriamo di r iuscire a
realizzare questo nostro
sogno". (segue) Madrina
dell'evento è stata l'attrice
M a t i l d e  G i o l i ,  c h e
all'Adnkronos ha spiegato:
"Il mondo dell'equitazione,
che ho scoperto pochi anni
fa, mi ha letteralmente
cambiato la vita. Ho avuto
in questi anni la fortuna di
i n c o n t r a r e  a n c h e  l e
personalità importanti che
fanno parte del mondo
dell'equitazione che hanno
cap i to  che anche una
persona che non fa parte
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 del mondo dell'equitazione
ma dello spettacolo, della
recitazione - come nel mio
caso - possa in qualche
modo t rasversa lmente
integrarsi al mondo dei
cavalli. Sono molto felice di
vedere come questo posto
sia stato r icostruito in
maniera incredibile. E' un
orgoglio per Roma avere un
luogo del genere, che ha
ospitato atleti e campioni
de l  sa l to  a ostaco l i  e
racchiude tantissimi valori.
E' un nuovo inizio, una
rinascita, e spero di vedere
questo posto popolato da
tanti giovani nuovi atleti
che daranno senza dubbio
orgoglio a Roma e a tutta
l'Italia". "Questo centro è
un valore aggiunto per tutti
noi", ha detto il presidente
M a l a g ò .  " Q u a l i t à
dell'impianto, tecnologia,
nuovi materiali, condizioni
eccellenti per preparare i
campioni  d i  oggi  e  d i
domani: il centro è tutto
questo e molto di più. Oggi
il problema principale del
Paese - ha aggiunto Malagò
- sotto il profilo sportivo è
l e g a t o
a l l ' i n f ras t ru t tu raz ione .
Quindi quando vediamo una
struttura del genere, nel
cuore di Roma, ci rendiamo
con t o  d e l l ' i n c r ed i b i l e
opportunità che dà questo
luogo, Sir La Farnesina", ha
concluso il presidente del
Coni durante la cerimonia,
terminata poi con il taglio
del nastro e il battesimo
della scuderia, a cui ha

fatto seguito l'ingresso del
p r i m o  c a v a l l o ,
accompagnato da Matilde
Giol i .  Gl i  intervent i  d i
riqualificazione sono stati
indirizzati da un principio
guida: attual izzare un
c e n t r o  s p o r t i v o
a l l ' a v a n g u a r d i a  p e r
l'equitazione sportiva nel
pieno rispetto del benessere
dei cavalli, salvaguardando
l'equilibrio tra innovazione e
tradizione e gl i aspetti
formali e costruttivi sia
degli edifici esistenti sia del
contesto ambientale. Il
tutto privilegiando scelte
or ientate  a l  r i sparmio
energetico e all'utilizzo di
ma te r i a l i  r i c i c l ab i l i  o
rinnovabili a basso impatto
ambientale. All'interno della
n u o v a  C l u b  H o u s e ,
attualmente in fase di
realizzazione, gli utenti
potranno godere di una
p a l e s t r a  d i  u l t i m a
generazione progettata per
garantire una preparazione
atletica di livello superiore,
c o n t r i b u e n d o  c o s ì  a
ottimizzare le performance
sia degli amatori che degli
atleti professionisti. I servizi
offerti includeranno un bar
esclusivo e un ristorante
che si affaccia su entrambi i
campi, esterno e coperto,
offrendo la possibilità di
g o d e r e  d i  u n a  v i s t a
p a n o r a m i c a  u n i c a .
Particolare attenzione sarà
riservata alle esigenze dei
soci, con aree dedicate e
s tud i a t e  pe r  f avo r i r e
l ' in teraz ione soc ia le  e

c r e a r e  u n  a m b i e n t e
inclusivo. La nuova Club
House rappresenterà un
nuovo capitolo nella storia
della Sir, consolidando la
sua posizione come punto
di riferimento per gli amanti
del mondo equestre in
Italia. "Siamo di fronte a un
gioiello degli sport equestri
nazionale e internazionale e
ad un elemento di pregio
pe r  l a  c i t t à .  Que s t a
struttura rappresenta la
c o n s a c r a z i o n e  d e l l a
collaborazione pubblico-
privato ovvero un privato
c h e  i n v e s t e  s u  u n
patrimonio pubblico per
quanto in concessione e lo
t r a s f o rma ,  s en za  f a r
p e r d e r e  l o  s p i r i t o  e
l'atmosfera di ciò che è
stato per tanti anni", ha
commentato il Ministro per
lo Sport e i Giovani Andrea
Abodi che ha visitato in
anteprima, domenica 10
dicembre, i nuovi spazi.
Riproduzione riservata
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